

# 春光東 こうほう

第17号

発行者

春光東地区市民委員会  
春光東地区社会福祉協議会



## 「公報発行に当たって」

春光東地区社会福祉協議会  
会長 武田 稔

日ごろから皆さま方には、春光東地区社会福祉協議会の活動にご協力いただき厚くお礼申しあげます。

地区社会福祉協議会では、すべての人ができる限り住み慣れた地域で安心して暮らし続けられる「地域支えあいのまちづくり」を柱として活動を進め、「安心見守り事業」、身近な地域のつながりをつくる、「ふれあいサロン事業」、さらに小中高生の協力も得て「赤い羽根共同募金活動」等を推し進めて参りました。

平成から令和へと年号が変わり、新しい年へ大きな期待が持たれた年でしたが、昨年から話題になっていた新型コロナウイルスの感染蔓延によって、史上初めて東京オリンピックが延期になるなど日常生活に大きな障害が発生しております。今回の疫病にも、大震災やブラックアウトが起きたとき、お互いが強い絆で乗り越えたように、「人混みを避け」「手洗いを徹底して」ウイルスから身を守って明るく元気に暮らしていきましょう。地区社協の活動も事業を進める上で障害が出ていますが、皆さんのご協力で出来るだけ滞りなく進めて参りたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

## 敬老会

9月の敬老の日には各町内会でそれぞれ趣向を凝らした敬老会がもたれている。今年の対象者は654名。



## 赤い羽根共同募金

毎年10月には婦人部が中心に地元小・中学校並びに高校の生徒さんの協力を得て街頭募金活動を実施している。



## 「コロナウイルスの中で」

春光東地区市民委員会  
会長 安齋 豊

日頃から各町内会の皆様方には、春光東地区市民委員会の活動の推進にご尽力を賜り、心より感謝申し上げます。

私は、昨年4月に武田会長の後を引き継ぎ微力ながら地域住民の親睦・融和に努めてまいりました。

2020年。今年は東京オリンピックが開催される特別な年でありましたが新型コロナ感染症が発生し、全世界に猛威を振るい、東京オリンピックは1年延期となりました。

当市民委員会でも3月の会議は中止、4月の総会も危ぶまれています。この危機的状況は打破しなければなりません。私は地域の安全・安心を第一として、各町内会の皆様方と手を取り合って、親睦・交通安全・見守り・防災など様々な活動に取り組みたいと考えていますので、皆様には更なるご支援とご協力をお願い申し上げます。



## ふれあい料理教室

毎年楽しみにされている催しの1つ。今年は食生活改善協議会関係者と合同で健康食の献立に挑戦。



## ふれあいサロン活動

地域住民の不安や孤独感解消のための交流と場所づくりに努力している。(写真は鈴谷町内会の脳活運動体験と軽食の会 風景)



## 夏休み防犯パトロール

夏休み期間中の児童生徒の夜間外出時の実態と防犯指導を目的に期間中の土・日曜を中心に実施。



## 春光小学校児童下校時の見守り活動

啓北ふれあい道路に面する8町内会の皆さんで、学校の休み以外の毎日、同道路の主要交差点を中心に見守り活動を実施。



## 道路美化運動

今年も市の花いっぱい・緑豊かなまちづくり推進事業に協賛し啓北ふれあい道路に花壇を。プランタン20個にマリーゴールド120株植栽。



## 旭川夏祭り舞踊パレードに参加

市をあげてのこのパレードには第1回目から参加。今年は8町内会から55名が参加した。



## 交通安全対策事業 交通安全旗掲揚大作戦

年4回もたれる交通安全運動期間中、啓北ふれあい道路に交通安全旗20本を集中的に掲揚し、車両運転者に交通安全のかん起を。



## 交通安全対策事業 交通安全教室

安全期間中には、高齢者による交通安全講習など関係教室・講習会がそれぞれのところでもたれている。



## 地区合同ラジオ体操会

夏休み期間中はそれぞれの町内会でラジオ体操が行われるが、その内の2日間だけ地区合同によるラジオ体操会がもたれる。



## 親睦パークゴルフ大会

市民委員会・社会福祉協議会合同による二大行事の一つで、楽しみにしている常連が多い。



じぶんの町を良くするしくみ。  
赤い羽根共同募金に協力を